

En Chile

# Intenso debate desata nuevo proyecto de ley sobre aborto

● El obispo de Magallanes, Óscar Blanco, señaló que el Comité Permanente de la Conferencia Episcopal de Chile ya expresó su profunda preocupación por la iniciativa.



**El debate sobre el proyecto de ley continúa, con diversas posturas que reflejan la profunda división sobre el tema.**

**Teixa Padilla**

periodistas@elpinguino.com

**E**l reciente anuncio del Gobierno sobre el ingreso de un proyecto de ley que busca modificar el reglamento en torno a la ley de aborto ha generado una fuerte reacción en el ámbito político y social. Mientras el oficialismo celebra la iniciativa como un avance significativo en materia de derechos para las mujeres, la oposición ha manifestado un rotundo rechazo, cuestionando las prioridades del Ejecutivo.

## Postura de la Iglesia Católica

Al respecto el obispo de Magallanes, Óscar Blanco, señaló que el Comité Permanente de la Conferencia Episcopal de Chile ya expresó su profunda preocupación por la iniciativa, reafirmando su postura en defensa de la vida desde la

concepción. En una declaración pública, los obispos lamentaron lo que consideran un atentado contra la vida humana y enfatizaron que toda existencia, desde su inicio hasta su fin natural, merece respeto y protección.

Citando al Papa Francisco, la Iglesia recordó que “un ser humano es siempre sagrado e inviolable, en cualquier situación y en cada etapa de su desarrollo”. Asimismo, advirtieron sobre el riesgo de relativizar el valor de la vida, especialmente de los más vulnerables, y reafirmaron su llamado a que toda vida sea acogida y cuidada sin excepción.

## Reacciones políticas y sociales

El proyecto ha abierto un amplio debate en diversos sectores. Mientras los defensores de la iniciativa lo consideran un paso hacia la garantía de derechos reproductivos, secto-

res conservadores y religiosos advierten sobre las implicaciones éticas y sociales de la medida.

Desde la oposición, se cuestiona que el Gobierno priorice este proyecto en la agenda legislativa, mientras que organizaciones feministas y de derechos humanos argumentan que la reforma es necesaria para brindar mayor seguridad y protección a las mujeres en situaciones de embarazos complejos.

## Llamado a la reflexión

El Comité Permanente de la Conferencia Episcopal instó a los legisladores a promover una sociedad inclusiva que garantice la dignidad de todas las personas, especialmente de los más vulnerables. En su declaración, reafirmaron su compromiso con la defensa de la vida y llamaron a generar un diálogo responsable y respetuoso sobre la iniciativa.